
 

 

 

 

 

欠席連絡は、このところ電話での連絡

がたいへん多くなっています。早い時は

7時半前から電話が鳴り始め、ピークの 8時前は電話が鳴りっぱなしに

なることもあります。電話の応対は、教頭、事務職員が行っていますが、

多い日は 30 件以上の連絡を受けており通常業務に支障をきたすことも

少なくありません。登校班の出発時間に間に合わない場合もあるとは思

いますが、本来は、「欠席連絡票」を登校班の児童に持たせていただく

ことになっていますので、できるだけお願いいたします。 

続いて、検温カードの記入についてのお願いです。市教委の指導によ

り、現在はお子さんの前日夜と当日朝の体温と風邪症状の有無についてご記入していただいています。しかし、

検温カード忘れ、体温、風邪症状の記載漏れが多く、担任が朝の学級活動後に職員室に一旦戻り、それぞれの

ご家庭に電話連絡しています。しかし、ある学級では電話連絡が７件もあった日があり、１時間目の直前まで

電話をしたこともありました。子どもたちの安全確保が第一ですが、授業に支障が出てしまうのも問題です。 

学校では改善策を考えていますが、なかなか名案が浮かびません。始業前は、担任外の教職員は通常業務の

準備に取りかかりますので、学校全体分の電話連絡を教頭と事務職員だけでまかなうことはできません。また、

今後は、Google-classroomなどを活用して欠席連絡や検温カードの連絡をオンラインで行ったりできるように

したいと思いますが、「すぐに明日から」という訳にはいきませんので、保護者の皆様のご協力が必要不可欠

です。何卒よろしくお願いいたします。 

懸案だった笠中の校門から銀杏並

木までの歩車分離がようやく前進し

ました。８年前から市に要望していたので、長年の要望が

実現した形です。笠小は東に校門がなく、笠中の校門を使

用していますが、職員や保護者様の自動車も同じ経路を通

って学校に入ってきます。狭い笠中の校門付近や銀杏並木

は「いつ事故が起きても不思議ではない」と要望し続けて

いました。特に、朝 8時頃は登校する児童と通勤する職員

が集中しますので、今まで事故がなかったのは運がよかっ

たのだと思います。写真左下のような状況は改善されまし

たが、休み時間や下校時には、関係団体や

取引業者の車両が通行しますので、引き

続き子どもたちには注意を呼びかけてい

きます。保護者様につきましても、登下校

時はできるだけプレハブ南の東門のご利

用をお願いいたします。 

 

3.12 号の追加分です。まだ、紹介し切れていないものがあ

りましたら、担任までご連絡ください。 

年 組 氏 名 表 彰 名 

６ ４ 渡邊 希彩 ぐんまこどもの夢大賞 童話部門 銅賞 

 

学校だより No.1５ やさしく 
かしこく 
たくましく 

みどり市立笠懸小学校 

２０２1．３．１５ 
https://midori-school.ed.jp/ 

kasasho/ 

「群馬県一大きな笠懸小学校は思いやりも群馬県一」を目指します！ 

欠席連絡と検温カードについてのお願い～ 

東門はプレハブ校舎の南です！ 
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以前の銀杏並木の様子 

通学班の子にお渡しください 

令和 2年度表彰者② 

東門が開通しました！ ～銀杏並木の歩車分離～ 


